

Mit der Schule am Holzplatz, dem neuen Planetarium, dem BWG-Erlebnishaus und dem WUK Theater Quartier befinden sich am Standort Holzplatz mittlerweile vier Einrichtungen, die von Kindern und Jugendlichen frequentiert werden. Auf Grund der Insellage des Holzplatz-Areals kommt der Kreuzung Mansfelder Straße/Holzplatz eine wichtige Rolle bei der Erschließung dieses Areals zu. Die dortige Verkehrssituation – mit einer Straßenbahntrasse in Mittellage – resultiert in einer unsicheren Querung für den Fuß- und Radverkehr.

Da die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs in der Mansfelder Straße auf Grund der Straßenbahn nicht möglich ist¹, regen wir die Installation einer Bedarfsampel an.

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender

¹ Vgl. StVO § 26 und VwV-StVO zu § 26, 12 5.